

学校だより

6月号

平成28年 5月31日発行
さいたま市立本太小学校
Tel 048-882-3007
<http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp>
e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

紫陽花の季節に ～いろんな色がそれぞれいい～

校長 井出 了一

梅雨の時期を迎え、隣の本太氷川神社には青紫色をした見事な紫陽花が咲き始めました。紫陽花は、青やピンク、紫と様々な色を楽しめますが、どの色も鮮やかで、どんよりとした梅雨空を明るくしてくれます。特に、雨上りはひときわ色鮮やかで、葉の緑とのコントラストが美しく映えます。桜の花咲く4月、新緑萌える5月、紫陽花色の6月、学校の周辺には、その時期ならではの自然の恵みがたくさん感じられます。



私は理科が専門ですので、日本付近の気象について学んだことがあります。「日本の季節は四季でなく五季である」という研究者がいるほど、春と夏の間には挟まれた「梅雨」は特異な季節となります。この時期、発達して北から張り出す「オホーツク海気団」と、このあと夏の蒸し暑さをもたらす「小笠原気団」、海を起源とする2つの湿潤な気団が日本付近でぶつかり、梅雨前線を停滞させます。しばらくは列島を雨雲が覆い、真夏のからりとした太陽が待ち遠しいですが、これも田植えを終えたばかりの稲にとっては恵みの雨となります。そして今月21日は夏至、1年で最も昼間の長い時期を迎えます。

校内では、先日6年生がバスケットボール大会を行いました。スポーツは勝敗がはっきりしますが、試合中は最後まで全力を尽くして対戦し、終了後は互いに健闘をたたえ合うという、清々しい姿が見られました。さらにチームワークの醸成や、各自の役割分担、応援のマナーやルールの遵守など、様々なことを学びました。優勝した4組は14日に行われる浦和区Bブロック大会に進みます。この後も6年生は学校の代表として多くの役割があります。最上級生として頼もしい姿をたくさん見せてほしいものです。



※ いじめは ダメ、ぜったい！

6月は「いじめ撲滅強化月間」です。この時期は、新しい人間関係ができてくると同時に、内面にストレスを抱え込みやすく、心身のバランスを崩して学校生活に適應できない等の問題が発生しやすくなります。今年も心のケアに十分な対応や声掛けを行います。特にいじめの問題について、子どもたちと一緒に考え、話し合い、問題の早期発見・早期対応の一層の充実を図ります。また「いじめは、どの学級にも、どの子にも起こり得る問題」と捉え、道徳教育の充実や、コミュニケーション能力の育成を図り、いじめを許さない集団づくり・学校づくりを進めます。全教職員が、保護者や地域の皆様と協力して、子どもたちの真つすぐな成長を支援していきたいと思ひます。ぜひご協力をお願いいたします。

